



L'équipe du collège médaille d'argent aux championnats de France UNSS d'athlétisme Indoor.

publié le 03/02/2019 - mis à jour le 11/05/2019

TRES BELLE MÉDAILLE D'ARGENT POUR NOS ATHLÈTES aux championnats de France UNSS d'athlétisme Indoor à LIEVIN.

...Malgré un peu de frustration d'avoir fait le même score que les 1ers (148 pts), et d'être départagés à la meilleure 4e performance (à 2 points près) !



Nos élèves ont été irréprochables tout au long de cette compétition et ont donné le meilleur d'eux-mêmes, félicitations à eux et aux entraîneurs et professeurs.



Plus de détails et des vidéos sur le lien facebook AS René Caillié, dans la colonne à droite ou <https://www.facebook.com/UNSSCollegeReneCaillie/>

